

Message de l'équipe Droits d'Affiliation RCAM :

Veillez noter qu'il n'est plus possible de nous contacter personnellement par courriel. Pour soumettre vos documents ou pour nous poser des questions, veuillez le faire via le lien suivant :

<https://ec.europa.eu/pmo/contact/fr>

1. Connectez-vous via le côté "anonyme" (Je n'ai pas de compte ECAS).
2. Choisissez le domaine "**Assur.maladie/Accidents/Mal Profes.**" pour les questions sur les droits d'affiliation ou pour obtenir une attestation; ou bien pour toute question concernant les règles et procédures de remboursement.
3. Choisissez le sous-domaine "**Remboursement/décomptes**" et remplissez le formulaire électronique. Indiquez votre bureau liquidateur, numéro de personnel/pension et l'objet de votre message. Si vous souhaitez nous envoyer un document, cliquez sur "**Browse**" en **bas de page** pour l'annexer.

Message from the RCAM membership team:

Please note that it is no longer possible to personally contact us by e-mail. To submit your documents or to ask us questions, please do so via the following link:

<https://ec.europa.eu/pmo/contact/fr>

[you may then select EN on the top right hand side of the page]

1. Select the 'anonymous' side (I do not have an ECAS account).
2. Choose the domain '**Sickness Insur./Accidents/Occup disease**' for questions regarding membership or to obtain certificates; or for any questions regarding the rules and procedures for reimbursement.
3. Choose the sub-domain "**Reimbursement/account sheets**" and fill in the electronic form. Indicate your settlements office, staff/pension number and the purpose of your message. If you wish to send us a document, click on "**Browse**" at **the bottom of the page** in order to attach it.